

12-9-65

HOY COMIENZAN las fiestas del Cristo en San Juan

SAN JUAN (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buades).—Con la mayor animación se están dando los últimos toques preparatorios para las fiestas del Santísimo Cristo de la Paz, que se iniciarán esta tarde.

Con un poco de retraso, salió hace unos días el programa oficial, editado con exquisito gusto y acompañado por notables colaboraciones.

Según el guión de los festejos, los principales actos programados son los siguientes:

DIA 12.—Al mediodía, entrada de los dulzaineros.

A las 12:30, inauguración de una exposición de pintura por aficionados de la localidad.

A partir de las 10 de la noche, la banda de música ofrecerá un interesante concierto de pasodobles, hasta las 12, en que tendrá lugar la tradicional Alborada, que terminará con una selección de fuegos artificiales y la primer "platana-da" de la semana festera.

DIA 13.—A las 7 de la tarde, solemnes maitines en la iglesia parroquial con asistencia de todos los sacerdotes, hijos de la villa.

A la misma hora, la reina de las fiestas y su corte, acompañadas de la Comisión y banda de música, se trasladarán al barrio de Benimagrell, donde se rendirá un homenaje a los vecinos de aquella barriada.

A las 8:30, en la avenida de José Antonio, lectura del pregón de fiestas, y a partir de las 10 de la noche, verbenas en distintos puntos de la población.

DIA 14.—Día del Santísimo Cristo. Desde el amanecer, dianas y pasacalles por la población.

A las 8:30, entrada de la banda de música y de cornetas y tambores del Regimiento de San Fernando de Alicante.

A las 10, solemne misa cantada en la parroquial, con intervención

de orfeón de voces blancas "Stella Maris", de la Caja de Ahorros del Sureste de España, ocupando la sagrada cátedra el M. I. señor doctor don Joaquín Martínez Valls.

A las 12, ofrenda al Santísimo Cristo, por niños y niñas ataviados con trajes típicos regionales.

A las 12:30, conciertos por las bandas de música contratadas, y a la 1:30, gran mascaletá en la plaza de José Sala.

A las 5:15, partido de fútbol en el campo de la Ordana, disputándose el I Trofeo Fiestas.

Desde las 5:30 de la tarde, conciertos musicales.

A las 7, saldrá de la iglesia parroquial la suntuosa procesión del Santísimo Cristo.

A las 10:30, verbenas y conciertos, y a la 1, disparo de un extraordinario castillo de fuegos artificiales.

DIA 15.—Se iniciarán los actos con pasacalles y dianas.

A las 10, solemne misa en la parroquial, con intervención del orfeón "Stella Maris" y sermón a cargo del Rvdo. P. Jesús Campo, redentorista.

A las 12, conciertos musicales.

A las 5 de la tarde, diversiones populares.

A las 6, el tradicional desfile infantil de disfraces.

A partir de las 7, conciertos y verbenas, que terminarán con una traca de fantasía, que se disparará a la 1 de la madrugada.

DIA 16.—Al romper el día, pasacalles y dianas.

A las 10, misa cantada en la parroquia, con intervención de la misma coral y orador del día anterior.

A las 12, carrera pedestre de campo a través, disputándose el I Trofeo Fiestas.

A las 7 de la tarde, gran desfile de carrozas.

A las 10, animadas verbenas, y

a la 1:30, se dará fin a las fiestas con el disparo de un extraordinario castillo de fuegos artificiales.

No faltará estos días ocasión para que los aficionados taurinos puedan demostrar sus habilidades.

Para facilitar el traslado de los alicantinos, la empresa de autobuses, montará un servicio especial, hasta la terminación de los festejos de cada día.